

BESCHLUSSVORLAGE

- öffentlich -

A.10/785/2020

STADT **SCHWABACH**



Die Goldschlägerstadt.

Sachvortragende/r	Amt / Geschäftszeichen
Oberbürgermeister Matthias Thürauf	Amt für Personal und Organisation

Sachbearbeiter/in: Marion Dörschner

Anfragen und Anregungen

Beratungsfolge	Termin	Status	Beschlussart
Stadtrat	31.01.2020	öffentlich	Beschluss

IFrau Grau-Karg

An der Ampel Flurstraße war an der Rechtsabbiegespur zur Penzendorfer Straße bisher ein grüner Pfeil angebracht. Der ist jetzt weg.

Frau Dresse

Hat deswegen mit Herrn Pfüller vom Straßenverkehrsamt gesprochen. Die Eltern des dortigen Kindergartens hatten sich bei ihm beschwert, dass dort Gefahrensituationen entstanden sind. Es wurde daher entschieden den Pfeil vorläufig zu entfernen und die Situation zu beobachten.

Herr Stadtrechtsrat Engelbrecht

Der Pfeil wurde natürlich nicht „einfach so“ entfernt. Es hat in Zusammenarbeit der Polizei eine Beurteilung der Lage stattgefunden. Gemeinsam ist man zu dem Ergebnis gekommen, dass die bisherige Regelung mehr Gefahren geschaffen hat, als sie Nutzen gebracht hat. Aufgrund der Erfahrungen mit der derzeitigen Regelung wird geprüft, ob ein Verzicht auf den „Grünpfeil“ möglich ist.

Frau Grau-Karg

Im Sparkassengebäude/Verwaltungsgebäude am Sablaiser Platz sind Geruchsbelästigungen aufgetreten. Wurde dazu ein Gutachten in Auftrag gegeben und gibt es schon Erkenntnisse?

Herr Oberbürgermeister Thürauf

Es haben Messungen stattgefunden und in einigen Räumen wurde tatsächlich ein Stoff entdeckt von dem der Geruch ausgeht. Der Ursprung des Stoffes konnte noch nicht gefunden werden. Es wurden deshalb in den Räumen Luftwäscher aufgestellt. Die anderen Räume wurden ebenfalls überprüft. Das Ergebnis ist negativ.

Herr Freller

Wann können die Grundstücksbesitzer nördlich der Autobahn damit rechnen, dass eine Bebauung der Grundstücke stattfinden kann?

Herr Stadtbaurat Kerckhoff

Ein Zeitpunkt kann noch nicht benannt werden. Derzeit werden noch vorbereitende Untersuchungen auf Basis des Strukturplans wie z.B. ein Verkehrsgutachten und ein Teilenergie nutzungsplan erstellt. Nach Abschluss der Untersuchungen kann das Bauleitplanverfahren gestartet werden.

Herr Sauer

Spricht nochmal das Thema Ampelschaltung in Nasbach an. Im letzten Stadtrat war dazu eine Anfrage von Herrn Memmler. Es gibt zwischenzeitlich auch einige Leserbriefe dazu. Wie ist der Sachstand? Er hätte als Mitglied des Umwelt- und Verkehrsausschuss im Ausschuss darüber gerne etwas erfahren.

Herr Stadtbaurat Kerckhoff

Die Kreuzung hatte sich als Unfallschwerpunkt herausgestellt, da die Linksabbieger in beiden Richtungen zeitgleich grün hatten.

In Abstimmung mit der Polizei und der Stadt Schwabach hat das hier zuständige Staatliche Bauamt Nürnberg aus Gründen der Verkehrssicherheit die Nebenrichtungen getrennt signalisiert. Dadurch wurde die Grünzeit auf der Hauptrichtung verkürzt.

Die Ampelschaltung wurde aber nochmal vom Staatlichen Bauamt angepasst und der Verkehrsfluss wieder verbessert.